



**CONSEIL NATIONAL DU PATRONAT
DE LA PRESSE ET DE
L'AUDIOVISUEL**

Siège : Maison des Médias « Thomas MEGNASSAN »
Carré n°- 1248 Gbèdjromédé 2 Cotonou
RCPC : n°- 2007/0135/DEP-ATL-LITT/SG/SAG-ASSOC du 13/04/07
01 BP 7370 Cotonou – Bénin * Tél. (+229) 51 464 748
Compte n° : 30029720002 Banque Atlantique
E-mail : cnpabenin@gmail.com / Site Web www.cnpa-benin.org
Président, Cél. (+229) 97 44 75 45
Secrétaire Général, Cél. (+229) 97 53 53 63
Trésorier Général, Cél. (+229) 97 30 50 50

Hommage du CNPA suite à la disparition de Jérôme Carlos

Jérôme Carlos, puisque c'est de lui qu'il s'agit, nous a quitté ce lundi 15 janvier 2024. Le CNPA a appris avec consternation le décès de ce baobab de la presse béninoise. Il disparaît à l'âge de 79 ans.

Homme de culture et de lettres, Directeur de la radio Capp FM, on lui doit de nombreux ouvrages didactiques dans le monde des médias. Une des voix les plus autorisées dans la presse béninoise, il aurait pu après la conférence nationale des forcés vives de la nations de février 1990 occuper s'il le voulait une place de choix dans nos institutions républicaines. On lui doit à lui, comme à d'autres, les premières moutures de la Haac.

Homme affable, athlète de renom en son temps, poète et écrivain émérite, il appartenait à toutes les générations. Jeunes journalistes, et anciens pouvaient sans rendez-vous lui rendre visite, à domicile, comme à son boulot. Il séjourna longtemps au Sénégal, puis entre temps à Abidjan comme enseignant. Il faisait partie des jeunes journalistes traqués par la révolution marxiste léniniste, qui ont dû partir en exil et revenir au pays après l'historique conférence nationale de février 1990.

Il était à la fois, l'ami, le grand frère, le chroniqueur, et le conseiller. Simple, cela se traduisait par son habillement, très porté sur le tissu local et traditionnel. Pour le bonheur des hommes des médias, on l'a vu mannequin d'une marque de la place spécialisée dans le tissu local. Il était un homme attaché à la verdure. En témoigne sa maison ornée de différentes fleurs. Son salon était spacieux, sans grands meubles, mais, il y avait de la décoration sobre et de bon goût, de nombreux objets d'art et des pots de fleurs. C'est à juste titre, que le CNPA s'incline devant ce monument de la presse .

Nous ne lui disons pas Adieu. Mais chapeau, à cet Illustre Disparu !

A ses obsèques, pas de cris, de pleurs, il ne doit y avoir qu'ovation. Ceci, compte tenu de l'immense parcours de cet homme qui vient de nous quitter. Que la terre lui soit légère.

Du courage aux membres de sa famille, et particulièrement à Maurille Carlos son neveu, avec qui nous menons la lutte pour une presse professionnelle et épanouie, dans le Bénin à l'heure des réformes.

Le Président du CNPA-BENIN

Seth Evariste HODOMOU